

Favoriten setzen sich in Oberstdorf durch

Der Hitze gestern mussten die über 500 Teilnehmer des 13. Gebirgstäler-Halbmarathons in Oberstdorf Tribut zollen. Am Ende der 21 Kilometer langen anspruchsvollen Strecke mit Abschnitten, die den läuferischen „Allrounder“ fordernten, waren die Favoriten im stark besetzten Läuferfeld vorn. Es siegte bei den Männern Andreas Sterzinger aus Akams (LG Dortmund) souverän vor den Verfolgern Thomas Geisenberger aus Burgberg und dem Vorjahressieger Tobias Brack (Buchenberg). Bei den Frauen konnte sich Nadine Hailer (Moosbach) auf den letzten Kilometern absetzen von der starken Konkurrenz. Beim zum zweiten Mal gestarteten Hobbylauf über fünf Kilometer holte sich bei den Männern Bernd Ruff aus Untereinharz den Sieg. Bei den Frauen hatte Nina Gussmann von der LG Leinfeldenechterdingen die Nase vorn. Bericht folgt. (wir)